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　2013連合群馬ふれあいフェスティバルを、５月
19日・26日の２日間で開催し、家族連れなど全会
場合わせて49,400名の県民が来場しました。
　今年は、連合群馬が日常活動として取り組んでい
る労働相談のブースを設け、活動を地域にＰＲする
とともに、学校や商店・福祉団体・企業など、多く
の団体に参加していただきました。
　子どもたちに大人気のキャラクターショーをはじ

め、親子で楽しめるイベントや八木節の披露、高校
生による吹奏楽の演奏や動物・自然とのふれあいの
場を提供するなどの盛りだくさんのイベントで会場
が埋め尽くされました。さらには、東日本大震災復
興支援として、東北地方や茨城県北茨城市の特産・
名産品などの販売や募金に取り組み、地域に根ざし
たイベントとして、盛大に開催することができまし
た。

2013連合群馬ふれあいフェスティバル開催！
〜働く力で活力ある地域づくり〜

Go!

各会場、盛りだくさんのイベント！
前　橋

ワンちゃんとのふれあい
（勢多農林高校）

太　田

サッカーナイン

伊勢崎

目の前でジャックナイフ！
トライアルバイクショー

館　林

福山雅治そっくりさん

高　崎

ペンギンとのふれあい
（ふれあい水族館）

渋　川

復興支援ふくしまや販売

吾　妻

うさぎやひよことのふれあい

富　岡

はしご車体験（富岡消防署）

桐　生

上州の伝統八木節（小松会）

藤　岡

ユニオニオンとともに
愛のカンパにご協力を！

沼　田

ネイチャークラフト体験
（尾瀬高校）

安　中

新鮮野菜販売
（安中総合学園）
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　５月18日に、太田東高校がキャリア教育の一環
として、進路や将来の仕事について考える「公開み
らい学」を実施し、構成組織から21名を講師とし
て派遣しました。
　１、２年生を対象にして、５〜６人のグループに
分かれ、「働くこと」をテーマに講師とディスカッ

ションを行いました。
生徒たちは、将来の人
生設計の参考にしよう
と、「高校で学んだこと
は今の職に役立ってい
るか」「高校でやってお
くべきことは何か」な
ど講師に質問しました。

　「高校時代の日々の生
活や部活動でやって良
かったことは何か」と
の問いに対し、「野球部
に所属していたが、レ
ギュラーにはなれなかった。しかし、練習の苦しさ
を乗り越え、一生懸命努力した結果、忍耐力が付い
た」。他には、「仕事で落ち込んだことはあるか」と
の問いに対しては、「いくつもの壁にぶつかっても乗
り越えることで実力がアップする。自分の目標を見
つけて頑張ることが大事」と話していました。
　終了後、講師を務めた感想について「現在の業務
を客観的に見つめ直す良いきっかけとなりました」
と、話していました。

　女性の社会進出を促進するための男女平等参画推
進学習会を、６月１日に群馬県勤労福祉センターで
開催し、構成組織・地協から130名が参加し、働
く女性をとりまく社会環境や連合第４次男女平等参
画推進計画、産別での取り組み、連合群馬第３次男
女平等参画計画について学習しました。
　連合本部曽根崎男女平等局長からは、「制度は整っ
ているものの、実際には出産を機に一旦仕事を辞め
ざるを得ないことが多い。仕事と家庭の両立ができ
る職場環境を整え、育児休業を取得しやすい社会を
作ることが必要」との話がありました。さらに、「連
合第４次男女平等参画推進計画」として連合本部、
構成組織・単組・地方連合会の取り組みについて説
明がありました。

　産別の取り組みとして、ＪＡ
Ｍ群馬の鈴木英二氏より、｢with
（女性活動の中心となっている
組織）｣ において、働く女性に
関わる法改正の内容を組合員へ
周知するため、壁新聞を作成し
ていることや、産別内の職場見
学と意見交換を行っていること
が紹介されました。

　自動車総連・ミツバ労働組合
の引間敏夫氏からは、事業所内
保育所「おひさまガーデン」の
導入に至った経緯や概要の説明
があり、事業所内保育所は、企
業カレンダーとリンクした開園
で非常に助かる、保育所の行事
にも参加しやすいなど、利用者
の声の紹介がありました。
　この他、参加者から、「退勤時間が夜遅くなるため、
仕事から外されたという、小さい子どもを持つ組合員
から相談を受けた。メンバーの一員として働きたくて
もそれができない。男性とともに女性の活躍する場を
与えてほしい」との意見があり、全体で共有しました。
　連合は、毎年６月を「男女平等月間」と定めてお
り、連合群馬では男女平等参画推進の啓発として
様々なテーマでセミナーを実施しています。今年は、
第３次推進計画が策定されたことから、産別・構成
組織、地協への周知と実践に向けた学習会を開催し
ました。

『将来の夢』実現に向けて
太田東高校「公開みらい学」へ講師派遣

女性の社会進出を促進へ男女平等参画推進学習会

男女平等に関する課題を説明する曽根崎局長

「with」の紹介
ＪＡＭ群馬　鈴木氏

事業所内保育所の紹介
ミツバ労働組合　引間氏

笑顔で話を聞く生徒達

高校時代の経験を熱心に説明

連合群馬　第３次男女平等参画推進計画 (抜粋)
【産別・構成組織】
　・�三役を委員長とした男女で構成する特別委員会
を設置し、推進・行動計画を策定

　・�連合群馬・産別の各種行事に全構成組織から女
性組合員の積極的な参加

【連合群馬】
　・�次代のリーダー育成に向け、女性委員会だけで
なく青年委員会とも連携を強化

【地域協議会】
　・女性委員会の設置
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　読みやすく、分かりやすい機関紙を作成するため
の情報宣伝担当者研修会を、６月１日に群馬県勤労
福祉センターで開催し、産別・地協から69名の広
報担当者が参加しました。
　上毛新聞社で日々、紙面レイアウトを担当してい
る編集局編集本部編集部長の飯島氏を講師にお招き
し、取材方法から記事の書き方、紙面作成に至るま
で、新聞の紙面を作成するポイントについて説明を
いただきました。
　取材にあたっては、「目的やテーマを明確にし、事

前に背景を調べ、質
問を想定しておく。
皆が知らない新たな
事実を取材し、疑問
な点は質問を重ねる。
写真は記事の効果を
高めることを考えて
撮る」との説明があ
りました。

　紙面レイアウトに
ついては、「社会情勢
の中で何を一番ア
ピールするのか考え
て作り出すことに
よって新しい紙面、
今までと違う紙面と
なる。ニュースの価
値判断をして構成を

考えると新鮮さにつながる。記事は、５Ｗ１Ｈを必
要な要素とし、読み手のことを考え大事なことから
書くこと。記事の最後まで読まなくてもわかる、逆
三角形の構成とすることが鉄則である。さらに、中
学生にも分かるような文章を書くことが大事。記事
を読んでもらうには見出しの工夫も必要であり、文
字を少なくし、簡潔で分かりやすく表現すると読者
をひきつける。また、レイアウトで大事なのは読み
やすさで、見出しが目を引くように配置すると読み
やすくなる」との説明がありました。

　連合群馬では、依然として風評により被害を受
けている福島県の支援として、これまで好評をい
ただいている、自然豊かな大地で育った「桃」の
購入について、ぐんま労福協と連携し、支援に取
り組みます。
　是非、ご賞味ください。

〈ごあいさつ〉　この間組織化を通じて、他の人との協
調、そして労使はお互いの尊重を基本として成立する

ことを特に身に染みて感じ、またこの
ことで人間として大きく成長したと
思っております。
　この13年間を支えていただいた連
合群馬の仲間の皆様に対し心からのお
礼を申し上げます。
　終わりにあたり連合の益々の発展を
願っております。ありがとうございま
した。　　　　　　　　　杉戸濱治郎

　５月定例県議会は、５月24日から６月13日の日
程で開催され、５月29日に連合群馬議員懇代表の黒
沢孝行県議（自治労出身）が一般質問を行いました。
　政府が、東日本大震災
からの復興財源確保とし
て行った、国家公務員の
賃金削減を同様に地方自
治体に求め、地方公務員
の給与削減を視野に入れ
た、地方交付税の削減措
置に対する対応について、
知事に質問し、以下の回
答がありました。

　詳細は、群馬県議会のホームページから議会中
継をご覧ください。
　http://www.pref.gunma.jp/gikai

読みやすい機関紙づくりを学ぶ情報宣伝担当者研修会
初開催！

福島県産「桃」購入による支援
あま〜い、美味しい〜

(１)期間：６月13日（木）〜 ７月31日（水）
(２)価格：①あかつき５k箱（16〜18個入）¥5,000
 ②あかつき３k箱 自家用（12〜13個入）¥3,000
 ③あかつき２k箱 極上品６個入り ¥3,000
(３)発送： ８月中旬（食べごろ）に福島県の業者か

ら直接発送となります。

【質疑応答　Q：黒沢県議、A：大澤知事】
Q１) 給与削減を視野に入れた地方交付税の削減

という今回の問題に対する知事の見解は。
A１) 住民サービスの低下を最小限に抑えるため、

公務員給与の削減という苦渋の決断をした。
Q２) 勧告に基づかない給与削減は、公務員の労

働基本権、人事委員会をないがしろにする
大きな問題である。

A２) 今回の交付税の削減はあってはならないこ
とであり、今後このようなことがないよう
に取り組みたい。

組織化の達人〜勇退〜
杉戸アドバイザー13年間お疲れさまでした

地方公務員の給与削減に対する知事の考え方を問う

黒沢県議一般質問に登壇
ポイントをメモに取る参加者

県
議
会
で
質
問
に
立
つ
黒
沢
県
議

杉戸濱治郎
前組織アドバイザー

上毛新聞の一面は群馬独自の
伝えたい記事が満載と飯島氏
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　連合群馬では、「群馬県献血
推進協議会」に委員を選出し、
献血思想の向上および献血制
度推進のための広報活動や、
保存血液の需給計画の検討、
献血組織育成のための一役を
担っておりますが、年々献血
者が減少傾向にあり、近い将
来、血液が足りなくなること
が懸念されています。
　今後輸血を必要とする方々
のために、各年代層で支え
あっていくことが、ますます
大切になっていくことや、血
液製剤には有効期限があるこ
とから、定期的・継続的な協
力をお願いします。

　選挙区選挙と比例代表選挙があります。
　比例代表選挙は「候補者名」での得票数の多い
順に当選者が決まります。

○どうして献血が必要なの？
　血液は人工的に造ることができません。
血液を必要としている患者さんに血液を
届けるには、皆さんの献血が必要です。
○どんな患者さんに輸血されているの？
　約40％は悪性新生物（がん）です。
事故などの怪我は３％ほどです。また、
輸血される方の年齢は85％が50歳以上
の患者さんです。
○献血のこれから
　今後、輸血を受ける50歳以上の人口
はあまり変化しませんが、50歳未満の
人口の減少に伴い献血可能人口（16歳
〜69歳）が減少します。このままだと
2027年には101万人分の血液が不足す
ると言われています。
　このため、献血者を増やしていかなけ
ればなりません。

自治労産
別
紹
介
コ
ー
ナ
ー
　

●組織構成や特徴を教えてください。
　自治労（全日本自治団体労働組合）には、地域公
共サービスの担い手として、自治体職員はもちろん、
臨時・非常勤職員、公社・事業団職員、そして全国
一般評議会が組織する中小企業労働者なども結集し
ています。自治労は、全国2744単組、約79万人（１
月1日現在）の仲間が結集する産別組合です。

●どんな活動をしていますか？
　公共サービスを提供する労働者のために、以下
の４つを目的に日々活動しています。
◇労働者の権利を守る
◇やりがいある仕事が出来るよう議論の場を
◇社会正義の実現
◇助け合いを前提とした自主福祉活動

　現在、公務員は労働基本権が制約されています。
その代償措置として、「人事院勧告制度」があり、民
間準拠を基本とした、人事院の勧告に基づき賃金等
を決定しています。そんななか、2012年には公務
員に自律的労使関係を措置するための法律案が閣議
決定・国会提出されました。同年の解散総選挙によ
り廃案となりましたが、本来あるべき姿は、労使が
互いの当事者意識に基づく直接交渉によって、賃金・
労働条件を決定していくものです。そこで、以下の
賃金闘争サイクルの確立が課題となっています。

労働協約権の回復に向けて

No.２

➡

➡

➡春闘期（１〜３月）
※連合に結集し、民間労組とともに賃金相場形成に取り組みます

確定期（10〜12月）
※勧告に沿った条例改正を求める

人勧期（６月）
※勧告を出させる

すぐわかる、
よくわかる投票方法

参議院議員選挙の仕組み

期日前投票の方法
投票日に投票にいけない方は前もって投票しましょう。
・出張などの仕事や冠婚葬祭などの予定のある方
・旅行などの予定が入っている方
・入院や出産などでその日に投票に行けない方
　　投票時間：８：30〜20：00　（一部投票所を除く）
　　投票期間：公示日の翌日から投票日の前日まで

期日前投票を利用しよう

献血ですくえる命
　　　そこにある

けんけつちゃん
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